



Tarotista Alberto Aguilar presenta novedosa iniciativa

## Tarot filosófico: una vía de autoconocimiento y visualización creativa de uno mismo

Influenciado por la obra del psiquiatra suizo Carl Gustav Jung, el arte y la simbología, Alberto Aguilar levantó un novedoso sistema en base a las cartas del tarot. La filosofía entra en su disciplina luego de leer a Pierre Hadot, un historiador de la filosofía que ha investigado el quehacer filosófico en la antigua Grecia, donde plantea que los conocimientos apuntaban a la práctica y la búsqueda de la felicidad. Con todos estos elementos, diseñó su "tarot filosófico", en que busca dar respuesta a través de la lectura de cartas a preguntas personales de sus consultantes.

"A diferencia de otros tipos,

este tarot no es predictivo, sino que de autoconocimiento", plantea inicialmente Aguilar, agregando que contiene un valor terapéutico. "Las cartas no sólo responden, sino que también preguntan y esgrimen posibilidades con el consultante para que éste reflexione y se conozca y, a través de esa experiencia de autoconocimiento, adquiera la capacidad de visualizar su imagen personal de forma consciente y creativa".

En ese sentido, el tarot filosófico lo presenta como una guía excepcional para "descubrir nuestras circunstancias, nuestra personalidad y, más profun-

damente aún, nuestro mundo inconsciente. Es una práctica interdisciplinaria que incluye la simbología de los arcanos mayores, aspectos del psicoanálisis junguiano, la filosofía existencial, la teoría del arte y la estética".

Alberto Aguilar es escritor, licenciado en Arte de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, además de tarotista profesional junguiano del Instituto Transvencional de Buenos Aires.

En su forma del tarot, las preguntas que busca responder son "las que uno se hace en la vida cotidiana. Cómo plantearse la vida, el por qué de ciertas crisis, cómo poder superarlas".

Las modalidades de consulta consisten en la clásica tirada de tarot, una sesión de una hora aproximadamente y una opción para profundizar más en la materia que denominó "El viaje iniciático del tarot", en donde se realiza una práctica de visualización creativa por los 22 arcanos mayores del tarot. El camino empieza con la carta de El loco y termina con El mundo. Esta última modalidad aborda dos arcanos por sesión hasta completar los 22.

Para pedir horas o consultar, Aguilar puede ser contactado al correo electrónico [poiesis.terapia@gmail.com](mailto:poiesis.terapia@gmail.com), o por teléfono al +56922322576.



Ricardo Martínez